

# *Playas de Cuba en primeros planos de feria turística*

---

*Image not found or type unknown*



**Playas Jardines del Rey. Imagen:MC**

Jardines del Rey, 3 mayo (RHC) Una de las principales atenciones de los participantes en la 42 FERIA Internacional de Turismo de Cuba (FITCuba 2024) está hoy en su entorno marineramente, en los cayos y en las playas.

Precisamente, la modalidad de Sol y Playa constituye el plato fuerte de todos los períodos recreativos de este país.

De ahí, que en la actualidad la región centro-norte de este archipiélago esté abierta a viajeros y sus familias, estimulados por la mencionada seguridad sanitaria y particularmente por las características de los balnearios del lugar.

Las playas de los cayos que componen el área nombrada Jardines del Rey son privilegiadas, con arena fina, clima apropiado -incluso en invierno- y algunas muy apartadas e íntimas.

Cuba tiene coherencias perfectas en sus más de 200 playas de entre las que pueden destacarse la muy renombrada Varadero, las del Este capitalino, o las de cayos virginales.

De los 588 kilómetros de playa de la isla, aparecen 256 como parte de 12 regiones turísticas principales, con buenas instalaciones hoteleras y náuticas, según informes del Ministerio de Turismo (Mintur).

Las playas cubanas, además de ser centro de recreo, para tomar sol, leer bajo una sombrilla o descansar, en Cuba tienen una infraestructura que permite las prácticas de diversos deportes como velas ligeras, motos acuáticas, kayak, o buceo, facilitados por marinas y puntos náuticos.

La más mencionada es Varadero, a 140 kilómetros hacia el este de La Habana, pero existen otras muchas distinguidas como Santa Lucía (oriente), María Aguilar (centro-sur), Guardalavaca (oriente) o exóticas como Las Tumbas (occidente), y Cayo Largo del Sur (occidente).

Sin embargo, desde hace ya varios años las de Jardines del Rey tienen un atractivo muy particular, por su intimismo.

Como ejemplo significativo está la exótica Playa Pilar, pues con cerca de 40 kilómetros de paradisíacas riberas encierran los cayos Coco, Guillermo, Paredón Grande y Antón Chico, casi todas en un entorno virgen.

En ese punto de la geografía cubana –al norte de la provincia de Ciego de Ávila- sobresalen las playas Larga, Flamenco, Las Coloradas, La Jaula, Los Pinos, Prohibida, El Paso y Pilar, esta última considerada entre las más bellas del país.

Ubicada en Cayo Guillermo, Playa Pilar ofrece un agraciado paisaje, ideal para el descanso y la relajación. Muy visitada por los turistas, su nombre hace un perenne homenaje al escritor estadounidense Ernest Hemingway, debido al bautizo de su yate, con el que realizaba recorridos por las costas cubanas (navegó por esos lugares).

La playa Pilar está protegida por una barrera coralina y posee en sus alrededores abundancia de peces y corales, que la convierten en punto importante para el buceo y las excursiones náuticas.

A la entrada se aprecia una gran franja de arena blanquecina, de casi un kilómetro de extensión, donde se ubica una duna, y como esta existen otra muchas, tanto en ese lugar como en todo el archipiélago cubano.

Por tanto, no es por gusto que la Feria Internacional de Turismo FITCuba 2024 dedique diálogo, negociaciones, encuentros y visitas a las playas, de esta parte de la isla, y a las restantes. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/353823-playas-de-cuba-en-primeros-planos-de-feria-turistica>



# **Radio Habana Cuba**